

BOUTIQUES MONASTIQUES



Monastère des Voirons (Boège)
Les Sœurs de Bethléem vous invitent à leur marché de Noël, **les après-midi du 19 au 23 décembre.**



Monastère de la Visitation de Marclaz (Thonon)
Vous propose un grand choix d'articles de Noël tous issus de productions monastiques.
Du mardi au samedi de 9h30 à 12h et de 15h à 17h30.

INSCRIPTION PÈLERINAGE LOURDES

Du 15 au 20 Avril 2024 :
"Que l'on vienne ici en procession"
Si vous désirez participer à ce pèlerinage en tant que malade ou hospitalier(ère) il faut remplir un bulletin d'inscription **avant le 26 janvier 2024.**
Renseignements :
Jeanine au 06 17 47 28 88

NOS PEINES

Nous avons accompagné vers le Père : Maryse Bocard (Larringes) – André Blanc – Thérèse Comet née Noël (Publier) – Denise Jacquier née Guillot (Neuvecelle).

Centre Paroissial : Place des Anciens Combattants
74500 Évian les Bains – Tél. : 04 50 75 15 25
Mail : st-andre@diocese-annecy.fr
Site : www.diocese-annecy.fr/st-andre
Facebook : https://www.facebook.com/jesusenchablais



LA FEUILLE

PAROISSE SAINT-ANDRÉ
EN GAVOT-LÉMAN **Hebdo**

Évangile de Jésus Christ selon St Jean 1, 6-8.19-28



« Alors qu'en est-il ? Es-tu le prophète Élie ? » Il répondit : « Je ne le suis pas. – Es-tu le Prophète annoncé ? »

Il y eut un homme envoyé par Dieu ; son nom était Jean. Il est venu comme témoin, pour rendre témoignage à la Lumière, afin que tous croient par lui. Cet homme n'était pas la Lumière, mais il était là pour rendre témoignage à la Lumière.

Voici le témoignage de Jean, quand les Juifs lui envoyèrent de Jérusalem des prêtres et des lévites pour lui demander : « Qui es-tu ? » Il ne refusa pas de répondre, il déclara ouvertement : « Je ne suis pas le Christ ». Ils lui demandèrent :

Il répondit : « Non ». Alors ils lui dirent : « Qui es-tu ? Il faut que nous donnions une réponse à ceux qui nous ont envoyés. Que dis-tu sur toi-même ? » Il répondit : « Je suis la voix de celui qui

Suite en page 4

Le troisième dimanche de l'Avent est dit « le dimanche de la joie ». « Savoir que Dieu est proche, attentif et plein de compassion, (...), qu'il est un père miséricordieux qui s'intéresse à nous dans le respect de notre liberté, est motif d'une joie profonde ». *saint Jean-Paul II*



3^e DIMANCHE DE L'AVEAT

- Lecture du livre du prophète Isaïe 61, 1-2a.10-11
- Cantique Luc 1, 46b-48, 49-50, 53-54
- Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Thessaloniciens 5, 16-24

Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

QUÊTES

Dimanche 17 décembre : pour la Paroisse.

Dimanche 24 décembre : pour la Paroisse.

Lundi 25 décembre : pour les Vocations.

MESSES DE LA NATIVITÉ



Samedi 23 décembre 18h :

- Marin - Vinzier

Dimanche 24 décembre :

17h : Amphion

(Cité de l'eau)

17h30 : Bernex

18h : St Gingolph

20h : Evian les Bains

20h : Féternes

20h : Lugrin

Lundi 25 décembre 10h :

- Evian les Bains

- St Paul en Chablais.

MESSES DE SEMAINE

Mardi 18h : Evian les Bains

Mercredi 9h : St Paul en Chablais.

Jeudi 18h : Publier.

Vendredi 18h : Evian les Bains.

APPEL POUR LA MESSE DES FAMILLES DE NOËL

Tous les enfants de la Paroisse sont invités à participer : veillée, crèche vivante, enfants de chœur.

RÉPÉTITION

Samedi 23 décembre à 16h :

à la Cité de l'eau (Amphion/Publier).

La messe aura lieu le dimanche 24 décembre à 17h.

Confirmer votre participation par SMS à Bernadette au 06 34 87 52 75



L'ÉQUIPE DES JOYEUX BALAYEURS DE NOTRE DAME D'ÉVIAN

Lundi 18 décembre à 9h : à l'église d'Evian les Bains.

Vous serez les bienvenus si vous voulez donner un peu de votre temps pour rendre belle notre église. Merci

FRATERNITÉS MISSIONNAIRES

Partages d'évangile, prière et temps convivial de proximité.

Neuvecelle :

Contact Didier Clerc, diacre
marylinedidierclerc@yahoo.fr

Evian les Bains :

Contact M Claude Chappuis
nddr.mclchappuis@hotmail.fr

Larringes : lundi 18 décembre

Contact : Maryse Baud
family.baud@hotmail.fr

Bernex :

Contact Michel Descours
micfam.descours@wanadoo.fr

Visio conférence :

Contact Guillaume Vilette
gvillette42@gmail.com

RENCONTRE DE CATÉCHUMÉNAT

Mardi 19 décembre à 20h :

Au presbytère d'Evian les Bains.

POUR ET AVEC NOS ANCIENS

Jeudi 21 décembre

à 14h45 :

Messe à l'EPAHD

« Les Bacounis » (Lugrin).



CONFESSIONS INDIVIDUELLES

Samedi 23 décembre de 10h à 12h :

Église d'Evian les Bains.

CAMPAGNE DU DENIER

Votre don au denier est essentiel pour l'Église, aujourd'hui et demain.

Les derniers mois de l'année :

une période cruciale pour la collecte.

Votre don déduit à 66 % ! Si vous êtes imposable, votre don au Denier sera déduit à hauteur de 66 % du montant de votre don sur vos impôts 2023.

Comment donner ?

Les dons en espèces ou par chèque (libellé à l'ordre de l'Association diocésaine d'Annecy) peuvent être remis à la paroisse.

Vous pouvez aussi **donner en ligne** sur : *don.diocese-annecy.fr*

SECOURS CATHOLIQUE

La vente des bougies aura lieu pendant tout le temps de l'Avent (messes, presbytère d'Evian les Bains, Maisons des Sœurs de St Paul en Chablais).

CONCERT AGONDA

Noël traditionnel.

Dimanche 17 décembre à 17h :

Église d'Evian les Bains.

Concert orgue et cor des Alpes.

Vincent Huart et Pierre-Vital Cochard.

Programme : Œuvres de C.Balbastre.

Billetterie : 15 € / 10 €

CHANTER ET RACONTER NOËL

Mercredi 20 décembre à 16h à l'église d'Evian les Bains.

Les conteuses du diocèse

et leurs amis musiciens,

vous invitent à préparer votre cœur à vivre Noël dans un esprit différent.

Venez partager avec vos enfants et petits-enfants des chants de Noël, des histoires traditionnelles, des contes (au cours desquels vous pourrez interagir).

Invitez largement autour de vous.



« QUI ES-TU ? »

Jean est pour la foule une interrogation qui n'en finit pas, comme Jésus le sera pour tous ceux qu'il croquera. Il n'est ni le Christ, ni le prophète annoncé, il est « *la voix dans le désert* ». Mais qu'est-ce qu'une voix ? D'où vient-elle cette voix ? Il doit se justifier puisqu'il ose baptiser et n'est personne d'attendu. Nous pouvons nous reconnaître dans tous ces gens qui harcèlent Jean de questions, premiers pas vers le rejet de ceux qui dérangent et font peur. La suspicion, le doute qui voile le visage de ceux que nous croisons, nous les connaissons bien. Jean prononce alors cette phrase, centrale pour moi, dans ma vie :

« Mais au milieu de vous se tient celui que vous ne connaissez pas ; c'est lui qui vient derrière moi et je ne suis pas digne de délier la courroie de ses sandales ». Celui que nous ne connaissons pas et que nous faisons tant et tant pour ne pas rencontrer. Pourtant il est là, quelquefois sans mots, quelquefois avec une phrase, un poème, un visage ou même une main, une lumière, une musique.

Il est présent mais il ne se voit pas, « *personne ne l'a jamais vu* ». On l'attend mais il ne vient pas, on le cherche, c'est un vide qui nous répond. Mais celui que nous ne connaissons pas à force de le vouloir et pourtant de le refuser, surgit à l'improviste, en nous. Dieu présent, Dieu absent, l'amour ne se possède pas, il s'approprie, il ne se découvre que dans la liberté. Un poème d'Aragon chanté naguère par Léo Ferré me revient en mémoire : Il n'aurait fallu qu'un moment de plus, pour que la mort vienne mais une main nue alors est venue qui a pris la mienne.

*Martine De Grootte,
paroissienne de Saint-Eustache*